

## 体育複合施設建設予算の執行保留・延期を求める請願

### 1 要旨

体育複合施設建設につきましては、多くの市民が反対しておりますことをご理解賜り、建設予算の執行保留と延期をしていただきますようお願いいたします。

### 2 理由

本年3月市議会において、体育複合施設建設予算が成立いたしました。しかしながら、昨年12月議会提出の体育館建設反対陳情に添付の署名6,478名からも、市民の多数がこの時期の建設を望んでいないことは明らかです。

さらに、当初22億円の建設予算が短期間にして27億5千万円に増額しており、なお今後は人件費、資材の高騰により更なる増加が見込まれ、また、維持管理費も明確に示されていないことから、適正な予算執行が行われるかを強く危惧いたします。

建設費用は市民の税金です。人口7万人余の小規模な市に4ヶ所目の体育館という、不要不急と思える事業に関して、予算の根幹、即ち建設費用が大幅に変更になった以上は一旦、予算の執行を保留し建設着工を延期して、今後の建設経費予算の推移及び建設業界の請負状況を見極めた上で、施設規模、建設時期などを再度ご検討いただきますようお願い申し上げます。

平成26年 7月29日

太宰府市議会議長 橋本 健 殿